

Municipio y Servicio de Salud coordinan acciones para apoyar a la comunidad

Con el objetivo de analizar diversos temas y proyectos de interés para implementar en la comuna, el director del Departamento de Salud Municipal de Quillota, Víctor Alvarado, se reunió junto a Andrea Quiero, directora del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota (SSVQ).

Uno de los puntos analizados fue revisar el trabajo conjunto desarrollado entre ambas instituciones durante el último tiempo, para de esta manera avanzar en temas como el uso del Centro del Bienestar en el ex Hospital San Martín; junto con iniciar el estudio de alternativas para un proyecto que permita abordar otras áreas.

Al respecto, la directora del SSVQ destacó que “vamos a acelerar todo lo que implica el uso del Centro del Buen Vivir, en nuestro ex Hospital San Martín. Para ello, estamos revisando el traspaso de los catres clínicos comprometidos”.

“También nos hemos propuesto realizar desafíos conjuntos en materia de cáncer -acotó-, poniendo énfasis en pensar cómo podemos trabajar en el desarrollo de la comuna y en sus próximos establecimientos de salud pública”.

Por su parte, el director del Desam Quillota aseguró que “está la idea de ir generando especialidad dentro de los establecimientos de atención primaria, sin la necesidad de contar con un especialista”.



Diversas autoridades se reunieron para establecer planes de trabajo conjunto.